
 
 
 
 
 
 
 

１０月に入り、いよいよ秋めいてまいりました。 

１０月５日(水)に第４回実行委員会が開催されましたので、各委員会よりご報告いたしま

す。 

本部より  

秋も深まり、朝夕は冷え込むようになりましたが、コロナ禍にも負けず、子どもたちの

元気に登校する姿を見て、笑顔になります。１０月は楽しみにしている運動会があります。               

今年度も、半日の分散開催となりますが、楽しい時間となりますよう頑張って準備して

まいりますので、ご協力お願いいたします。また、１１月５日(土)に創立５０周年のイベン

トを準備中ですので、お楽しみに。 

校長先生より  

２学期が始まって、１か月が経ちました。子どもたちは、１０月２２日の運動会に向け

て、一生懸命に取り組んでいます。コロナ禍で、ご家庭や地域のご要望には完全に応える

ことができず、心苦しく感じておりますが、一人でも多くの方に、一つでも多くの種目を

見ていただきたいとの思いで検討を重ねてまいりました。ご理解・ご協力いただけますと

幸いです。  

また今年は、５０周年記念の活動も並行して行われており、９月１５日には駒岡小学校

の入り口を示す看板が新しくなったり、２１日には南校舎の壁面に校章が取り付けられた

りと、１１月１２日の５０周年記念式典に向けた取組も、着々と進んでいます。PTA から

贈られた駒小音頭が織り込まれたタオルも、大切に使っていきたいと思います。 

そんな中、１０月４日にスクールゾーン対策協議会が開催されました。昨年度は、コロ

ナ禍で書面での開催となっていましたが、今年は、区役所、警察署、土木事務所、各地区

の町内会のみなさんが顔を合わせての開催が実現しました。スクールゾーン対策協議会は、

子どもたちの通学の安全を守り、地域が一体となって交通事故などをなくし、交通安全へ

の意識を高めていくために行われるものです。PTA の校外委員さんには、様々な準備をし

ていただき、本当に感謝しております。おかげさまで、和やかな雰囲気の中、有意義な協

議を行うことができました。ご家庭、地域のみなさまにおかれましては、今後とも、子ど

もたちの見守りやお声かけをどうぞよろしくお願いいたします。 
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成人委員会より  

カーテンボランティア募集にご協力いただきありがとうございました。 

１１月５日のイベントに向けて準備をしております。楽しみにしていてください。 

 

保健委員会より  

１１月２日に白衣の事前チェックをし、２学期中に白衣修繕を行う予定です。 

１１月５日のイベントでは、みなさまに楽しんでいただけるよう準備を進めております。 

広報委員会より  

１０月は校内新聞「こまおかだより」第 1 号を発行いたします。 

１１月・１２月と違ったテーマでお届けしますので楽しんでいただけたら幸いです。 

運動会では、広報委員が腕章をつけて写真撮影を行う予定です。ご理解・ご承知おきの

ほど、よろしくお願いいたします。 

 

学年委員会より  

ベルマーク番号０８番 東京ワンタン本舗は、２０２２年６月３０日に脱退したため、 

回収させていただきます。お持ちの方は１２月６日(火)までにベルボックスに入れてくださ

い。ご協力よろしくお願いいたします。 

各クラスにお届けする今月のお花は、ハロウィンバージョンの寄せ植えでお届けいたし 

ます。楽しみにしていてくださいね。 

 

校外委員会より  

１０月４日、コロナで２年間できずにいたスクールゾーン対策協議会の開催がかない、 

保護者のみなさまからのご要望を先方にお伝えしました。アンケートへのご協力ありが 

とうございました。 


